

# Polsek Cugenang Laksanakan Pelayanan Prima kepada Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID](http://CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID)

May 27, 2024 - 10:04



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pelayanan prima pada hari Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini meliputi berbagai aspek pelayanan kepolisian yang bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa pelayanan prima adalah komitmen Polsek Cugenang dalam menjalankan tugasnya sebagai pelindung,

pengayom, dan pelayan masyarakat. "Pelayanan prima adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk selalu hadir dan siap membantu masyarakat dalam berbagai kondisi," ujar Kapolsek Cugenang. Pelayanan prima yang diberikan oleh personel Polsek Cugenang mencakup berbagai aktivitas, seperti membantu masyarakat dalam pengurusan administrasi kepolisian, memberikan bantuan dan pendampingan kepada warga yang membutuhkan, serta memastikan keamanan lingkungan melalui patroli rutin dan respons cepat terhadap laporan masyarakat. Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa pelayanan prima ini tidak hanya dilakukan di kantor polisi tetapi juga di lapangan, di mana personel secara proaktif berinteraksi dengan masyarakat. "Kami tidak hanya menunggu masyarakat datang ke kantor polisi, tetapi juga aktif mendatangi mereka di lapangan. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dan lebih responsif terhadap kebutuhan masyarakat," jelasnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan terbaik. "Saya sangat mengapresiasi upaya dan kerja keras yang telah dilakukan oleh rekan-rekan di Polsek Cugenang. Pelayanan prima ini menunjukkan bahwa kita benar-benar peduli dan berusaha memberikan yang terbaik untuk masyarakat," ungkap Kapolres. Selain itu, Kapolsek Cugenang juga menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami sangat mengharapkan partisipasi aktif dari masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan kerjasama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambahnya. Dalam kegiatan pelayanan prima ini, personel Polsek Cugenang juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Beberapa program sosialisasi dan edukasi juga dilaksanakan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan peran penting mereka dalam mendukung tugas kepolisian. Kapolsek Cugenang berharap bahwa kegiatan pelayanan prima ini dapat terus berjalan dengan baik dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat. "Kami akan terus berusaha meningkatkan kualitas pelayanan kami dan memastikan bahwa masyarakat mendapatkan pelayanan terbaik dari kami. Ini adalah komitmen kami untuk selalu melayani dengan sepenuh hati," tutup Kapolsek. Melalui kegiatan ini, Polsek Cugenang berharap dapat memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Pelayanan prima adalah kunci untuk membangun kepercayaan dan memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan dilayani dengan baik. "Pelayanan prima bukan hanya sebuah kewajiban, tetapi juga sebuah kehormatan bagi kami untuk bisa melayani masyarakat dengan baik. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan selalu siap membantu masyarakat dalam berbagai situasi," pungkas Kapolsek Cugenang.